

NOTICIAS

- [Hemeroteca](#)
- [Agenda](#)
- [Deportes](#)
- [Editorial](#)
- [Local](#)
- [Opinión](#)
- [Reportaje](#)
- [Entrevista](#)

SERVICIOS

- [Encuestas](#)
- [Foro](#)
- [Lista de correo](#)
- [Tablón de anuncios](#)

INFORMACIÓN

- [Caridad](#)
- [Loterías](#)
- [Cines](#)
- [Farmacias](#)
- [Gasolineras](#)
- [Tiempo](#)

- [Incidencias técnicas](#)
- [Rectificaciones](#)

- [RSS Portada](#)
- [RSS Local](#)
- [RSS Deportes](#)

Publicado el Jueves, 14 de Oct de 2010 a las 14:22:32 h.

Local

A⁺ A⁼ A⁻

Más Información

Melilla se compromete a sufragar la rehabilitación del edificio de Correos para poder agregarlo al campus universitario

Marín presentó la propuesta al Rector de la UGR, quien se ha mostrado receptivo

Tal y como había anunciado minutos antes, el vicepresidente de Melilla, Miguel Marín, mantuvo en la mañana de ayer miércoles una reunión con el Rector de la Universidad de Granada (UGR), al que manifestó personalmente las inquietudes que la Ciudad Autónoma alberga en materia universitaria y que pasan por mejorar las actuales infraestructuras y la incorporación de nuevas titulaciones.



Según ha explicado Marín, el Gobierno local dejó claro al Rector que para poder cumplir con estos importantes objetivos, sería indispensable que el actual campus contara con nuevas dependencias, por lo que "la mejor fórmula es incorporar el edificio de Correo".

En este sentido, el vicepresidente de Melilla ha dejado claro que, a pesar de no tener las competencias en esta materia, para poder hacer realidad este objetivo, el Gobierno local estaría incluso dispuesto a sufragar los gastos de rehabilitación del inmueble de Correos, que actualmente es propiedad de Patrimonio del Estado.

En principio, tal y como ha señalado el vicepresidente de Melilla, el Rector se mostró receptivo ante la propuesta y aseguró que la trasladaría al Estado, del que el Ejecutivo local confía que tenga "la misma sensibilidad que tiene la Ciudad Autónoma cuando nos pide terrenos y son cedidos para proyectos interesantes".

Miguel Marín ha concluido recordado que la universidad es un motor socio-económico en la sociedad, con lo que espera que los objetivos del Gobierno melillense se puedan cumplir, porque "eso redundará al final en beneficio de Melilla y los melillenses. Pese a no tener competencias, estamos dispuesto a cooperar".

Carmen Gaona Sáez

Gestores de información:

Imprimir Enviar a un amigo Comentar en el foro Remitir errata



Anuncios Google

Iberia Vuelo Melilla

Tarifas exclusivas de Iberia 2010
¡Reserva tú vuelo online ahora!
www.iberia.com/Vuelos-a